

Raben

your partner
in logistics

ET 107/11/2025

Raben Trans European Germany GmbH

Helperder Straße 1

D-31157 Sarstedt

Tel.: +49 (0) 5066 69497-0

diana.schwarz@rabengroup.com, katrin.gaube@rabengroup.com

Packmittelschein: DDE30- 001131 TRIP No.: 276338000197257 Datum: 11.02.25

Absender: Raben Gütersloh

Empfänger: Raben Sarstedt

Unternehmer: Fürst

Art	FP 	GP 	Sonstige	davon defekt
 Verladen (Abgang) ←				
 Angeliefert (Zugang) →	4			

Bemerkungen: WPR7655N

Unterschrift Packmittelabteilung: D. Schwarz Kunde: _____ Lager Raben: _____ Fahrer: Kolbert

Wir arbeiten ausschließlich auf Grundlage der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen 2017 -ADSp 2017 -. **Hinweis:** Die ADSp 2017 weichen in Ziffer 23 hinsichtlich des Haftungshöchstbetrages für Güterschäden (§ 431 HGB) vom Gesetz ab, indem sie die Haftung bei multimodalen Transporten unter Einschluss einer Seebeförderung und bei unbekanntem Schadenort auf 2 SZR/kg und im Übrigen die Regelhaftung von 8,33 SZR/kg zusätzlich auf 1,25 Millionen Euro je Schadenfall sowie 2,5 Millionen Euro je Schadenereignis, mindestens aber 2 SZR/kg, beschränken.

We operate exclusively in accordance with the Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen 2017-ADSp 2017- (German Freight Forwarders' General Terms and Conditions 2017). **Note:** In clause 23 the ADSp 2017 deviates from the statutory liability limitation in section 431 German Commercial Code (HGB) by limiting the liability for multimodal transportation with the involvement of sea carriage and an unknown damage location to 2 SDR/kg and, for the rest, the customary liability limitation of 8,33 SDR/kg additionally to Euro 1,25 million per damage claim and EUR 2,5 million per damage event, but not less than 2 SDR/kg.